



8 Pièces

238 m²

Réf. 84166948

1 995 000 €

La Seyne-sur-Mer

Maison à vendre (83500)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Villa contemporaine entièrement rénovée en 2016 est située dans une voie privée et sécurisée, à 1 km de la plage de Fabrégas. En position dominante entre mer et campagne, elle est édifiée sur 3 niveaux, bordée de plus de 350 m² de terrasses en bois, et se compose de 4 chambres, 2 salles de bains ainsi qu'un appartement indépendant de 53m² au niveau inférieur. Toutes les chambres sont orientées vers la vue mer. Une piscine, un jacuzzi et un garage complètent ce bien d'exception, ainsi qu'un jardin étagé présentant de nombreuses essences méditerranéennes. Très belles prestations, vue mer ...

This contemporary villa, fully renovated in 2016, is located in a private and secure street, 1 km from Fabrégas beach. Positioned in a dominant location between the sea and the countryside, it is built on 3 levels, surrounded by over 350 m² of wooden terraces, and consists of 4 bedrooms, 2 bathrooms, as well as a 53m² independent apartment on the lower level. All the bedrooms are oriented towards the sea view. A swimming pool, a jacuzzi, and a garage complete this exceptional property, along with a terraced garden featuring numerous Mediterranean plant species. High-quality features, panoramic ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

